

Jueves 11 de Diciembre de 2014 |

## La Espol desarrolla un ciclo de conferencias sobre riesgo geológico

Las probabilidades de riesgos por eventos sísmicos en Ecuador, es uno de los temas que un grupo de científicos desarrolla desde la mañana de ayer en el aula satelital de la facultad de Ingeniería en Ciencias de la Tierra (FICT-Espol), Campus Prosperina.

La actividad continúa hoy en dos jornadas. La primera inicia a las 08:30 y la desarrollará Theofilos Toulkeridis, profesor titular y docente investigador de la ESPE. A segunda hora estará Yarmika Rojas Agramonte, PhD de la Universidad de Salzburgo.

Los temas a tratar son: métodos paleoceanográficos para evaluación del cambio global, qué puede esperar Ecuador frente a escenarios de una megafalla, grandes tsunamis y un supervolcán. RGS